



がんばれ、中体連!!~その2

私は中学・高校と、陸上部でした。短距離と投てき種目をやっていた。こう見えて肩が強く、高校ではやり投げなんかもやっていた。陸上の魅力は、頑張れば、頑張ったなりの結果が出る。サボれば、言うまでもありません。それに対してチームスポーツって、自分が頑張っても仲間を引っ張られることがあって、中学生になったばかりの当時の私は、なんだかそれがとても理不尽に思えました。ですから、バレーとかバスケ、ソフトボールなどには全く興味がありませんでした。今思えば、当時の私は協調性が足りなかったんだと思う。女の子と一緒にいるより、一人で黙々と何かをやっている方が好きでした。女の子とおしゃべりするより、昼休みは男子とソフトボールをやっている方が楽しかった記憶があります。(もちろん、ピッチャーで4番)スポーツだけは何でもできました。

中学時代の忘れられない思い出の一つに部活動があります。私の中学校は雪国・会津なので、この辺では珍しいスキー部もありました。スキー部はアルペン・クロスカントリー・ジャンプの3部門に分かれています。なんと陸上部は、冬はスキー部に入らなければならないとの暗黙の了解があったのです。冬場のトレーニングのためにやるので、必然的に部門はクロスカントリーになります。アルペン部門に入る手段もありましたが、スキー

を専門にやっている子が所属していて、リフト代やウェア代など、お金が結構かかることも承知していたので、アルペンは断念しました。クロスカントリーって知ってますか？雪の上のマラソンですよ。何が面白くてあんなつらいことをやるのか・・・と頭の中で考えはするものの、先生に言うはずもなく、泣く泣く3年間やり続けました。3年生の冬は、本当に良かったです。

昔は、親が試合を見に来るなんてことは考えられない時代でした。今はコロナがなければ、練習試合や大会でおうちの人が応援に来てくれることは、ごく普通の風景だったと思います。高校に入って最初の大会、会津の鶴ヶ城の桜が満開だったのを覚えています。たった一度だけ、両親が大会の応援に来てくれたことがありました。100Mに出ましたが、親が見ていると思うと変に緊張してしまい、あまり良い走りができませんでした。家に帰ってから母親に『まだまだだね。』と言われ、



井の中の蛙(かわず)だった自分に気がつきました。部活動は、間違いなく一生の思い出になります。先輩たちの思い出が、美しい思い出となるよう、心の底から精一杯の応援をしてくださいね。その思い出が秋の新人戦、そして来年の中体連へとつながっていくのです・・・。

<バレー部の先輩へ>

先輩にとっては最後の試合になるので、悔いのないようがんばってください。中体連を勝ち抜けば県中大会に進めるので、ぜひそれを目指しましょう！応援しています。1年生も先輩のようになれるよう、がんばります。

<テニス部の先輩へ>

中体連で優勝できるようにがんばってください。1年生は応援することしかできませんが、先輩のために、精一杯の応援をしようと思います。



<13歳おめでとう!> G・Hさん

僕は6月6日で13歳になります。13歳での目標は、『やりたいことにチャレンジする』です。中学校では、小学校にはなかった部活動や定期テストなどがあります。いろいろなことが増えたので、目標を立ててがんばりたいです。



<県大会に参加して> S・Hさん

僕は28日(日)、須賀川アリーナで行われた県大会に参加してきました。強そうな人がたくさんいましたが、予選グループで1勝することができました。この1勝は生涯忘れません。次の大会では、決勝トーナメントに進めるようがんばりたいです。

月日	5日(月)	6日(火)	7日(水)	8日(木)	9日(金)
予定	A6 18:30下校	中体連1日目	中体連2日目	B6・部休日 15:40下校	A5・質問学習 17:30下校

*先週の牽任作業ありがとうございました。校庭がとてもきれいになりました。